



© Marcel Jolibois

Intuitions by J.

Le tout nouveau boutique-hôtel **Five** Hôtel & Spa, déjà devenu incontournable pour son restaurant confié aux bons soins des frères Pourcel, laisse carte blanche à Jérôme de Oliveira pour son salon de gourmandises. Celui qui a remporté en 2009, à vingt-trois ans seulement, la coupe du monde de la pâtisserie y concoctera une farandole de douceurs proposées dans un cadre cosy et intimiste. Mais pour y goûter, il faudra patienter jusqu'en début d'année...

• The brand new boutique-hotel Five Hôtel & Spa, already a must for its restaurant helmed by the Pourcel brothers, has now given carte blanche to Jérôme de Oliveira, in the gourmet tearoom. At just 23, the talented pastry chef won the world cup in 2009, and will soon be concocting an array of superb gourmet delights for you in this cosy and intimate décor ... only hitch, you'll have to wait until the new year.

INTUITIONS BY J.

1 rue Notre-Dame - Cannes
Tél. 04 63 36 05 05